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Marília tem seis candidatos a prefeito 
e 301 buscam uma vaga no Legislativo

Segundo dados do TSE (Tri-
bunal Superior Eleitoral), o mu-
nicípio de Marília tem registra-
dos seis candidatos concorrendo 
ao cargo de prefeito e 301 ao de 
vereador, na disputa das eleições 
de 2024, no próximo dia 6 de ou-
tubro, em primeiro e único turno. 

Importante lembrar que o 
TSE classifi ca como concorren-
tes os candidatos nas seguintes 
situações de candidatura: cassa-
do com recurso, deferido, deferi-
do com recurso, indeferido com 
recurso, pedido não conhecido 
com recurso ou aguardando ou 
pendente de julgamento. Assim, 
a situação eleitoral dos candida-
tos pode sofrer alterações até o 
fi nal do pleito, em decorrência 

do julgamento de recursos. 
Conforme adiantado pelo 

O DIA, seguem na corrida 
eleitoral os candidatos: Garcia 
da Hadassa (Novo), com vice 
Eduardo Nascimento (Republi-
canos); João Pinheiro (PRTB), 
com vice Rafa Amadeu (PDT); 
Lilian Miranda (PCO), com 
vice Alexandre Medina (PCO); 
Nayara Mazini (Psol), com vice 
Henrique Neves (PT); Ricardo 
Mustafá (PL), com vice Juliano 
da Campestre (PRD); e Vinicius 
Camarinha (PSDB), com vice 
Rogerinho (PP). 

Cerca de 156 milhões de 
eleitores estão aptos a ir às urnas 
para eleger prefeitos e vice-pre-
feitos em 5.569 cidades do país, 
além de aproximadamente 58 mil 
vereadores, segundo dados do 

Tribunal Superior Eleitoral. Nos 
municípios com mais de 200 mil 
eleitores onde nenhum candidato 
a prefeito alcançar a maioria ab-
soluta dos votos, haverá segundo 
turno para esse cargo no dia 27 de 
outubro. Não é o caso de Marília, 
já que atualmente a cidade con-
ta com 172,8 mil eleitores aptos. 
A votação terá início às 8h, com 
encerramento às 17h - sempre no 
horário de Brasília.

PROPAGANDAS /O dia 
16 de agosto marcou o início da 
propaganda eleitoral geral (um 
dia após o fi m do prazo para 
registro de candidaturas). São 

exemplos desse tipo de propa-
ganda: a utilização de faixas, 
bandeiras e o anúncio em alto-
-falantes, entre outros. 

Outra fase importante da 
campanha também começa em 
agosto: a propaganda eleitoral 
gratuita no rádio e na TV (que se 
restringe ao horário eleitoral gra-
tuito). Para o primeiro turno, as 
campanhas terão o período de 30 
de agosto a 3 de outubro para vei-
cular as peças com o programa de 
cada candidato — respeitando-se 
o tempo destinado a cada coliga-
ção. Já para o segundo turno, o 
período para essa propaganda é 
de 11 a 25 de outubro.

O time masculino de futsal 
do Colégio Assembleiano de 
Marília conquistou o 3° lugar 
na categoria sub-14 dos Jogos 
Escolares do Estado de São 
Paulo, o Jeesp. 

Segundo informações da 
organização, mais de 3,5 mil 
alunos das redes de ensino 
municipal, estadual e privada 
do Estado participaram das 
disputas. 

Os jogos finais da cate-
goria sub-14 movimentaram 
todo o mês de agosto, sendo 
realizados em quatro cidades: 
Águas de Lindóia, Lindóia, 
Socorro e Itapira. 

Sob a supervisão do pro-

fessor Vinicius Fernandes, o 
time de futsal do Colégio As-
sembleiano levou o nome de 
Marília ao pódio, se destacan-
do entre os melhores de todo o 
Estado de São Paulo. 

Assembleiano fi ca entre os melhores 
times de futsal do Estado de SP

Divulgação

Time de futsal conquista a 3ª colocação

Redação O DIA



tema de prevenção de fogo, com 
um reservatório próprio de água, 
sensores e detectores de fumaça 
distribuídos por todas as partes 
do centro popular de compras, 
rotas de fuga, sinalização de se-
gurança, hidrantes e extintores, 
além de iluminação emergencial”.
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Camelódromo de Marília recebe AVCB 
com validade até 2 de agosto de 2026

O Corpo de Bombeiros de 
Marília emitiu, na última sex-
ta-feira (16), o AVCB (Auto de 
Vistoria do Corpo de Bombeiros) 
do Camelódromo, documento 
que certifi ca que o local possui 
as condições necessárias de se-
gurança contra incêndio, com 
validade até 2 de agosto de 2026, 
quando terá que ser revalidado 
seguindo o previsto na lei. 

Hoje, o Camelódromo ocupa 
uma área de pouco mais de 5 mil 
metros quadrados, na área central 
da cidade ao lado do Terminal 
Urbano e, para que a autorização 
seja mantida, os comerciantes se 
comprometeram a obedecer to-
das as normas de segurança exi-
gidas pelo Corpo de Bombeiros, 

o que inclui manter os corredores 
e saídas desobstruídas, sem utili-
zá-los como depósito de material.

No entanto, o documen-
to exclui as bancas instaladas 
sobre a ferrovia, já que há um 
pedido de desocupação e rein-
tegração de posse para a Rumo 
Malha Paulista.

A manutenção do centro de 
vendas popular é alvo de ações 
do MP-SP (Ministério Público 
do Estado de São Paulo) desde 
2010. Em 2023, a Justiça deter-
minou a interdição e desocupa-
ção do local, atendendo a pedido 
do MP, que apontava a falha de 
segurança contra incêndio, entre 
outros. Com isso, a prefeitura 
não teve outra alternativa a não 
ser, fi nalmente, executar as obras 
de regularização do local, con-
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forme projeto assinado pelo en-
genheiro Guilherme Goldberg, 
secretário-adjunto da secretaria 
de Obras Públicas.

Em nota, a administração 
municipal informa que “concluí-
das, as obras realizadas no came-
lódromo incluíram moderno sis-

Divulgação

Camelódromo de Marília  nalmente conquista Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros

     
DECRETO Nº 6.210, DE 19 DE AGOSTO DE 2024.

Dispõe sobre a nomeação dos membros da Comissão 
de Avaliação e julgamento no âmbito da Lei Federal n.º 
14.399, de 8 de julho de 2022 Política Nacional Aldir 
Blanc de Fomento à Cultura e dá outras providências.

ISABEL CRISTINA ESCORCE, Prefeita Municipal de Pompeia, no 
uso de suas atribuições legais, e 
Considerando o disposto na Lei Federal nº 14.399, de 8 de julho de 

2022, que institui a Política Nacional Aldir Blanc de Fomento à Cultura,

DECRETA:

Art. 1º. Ficam nomeados os seguintes membros para compor a 
Comissão de Avaliação e Julgamento no âmbito da Lei Federal nº 14.399, de 8 
de julho de 2022, no Município de Pompeia- SP: 

1. MÁRCIO VINHOLO AVELAR - CPF nº 136.670.398-75;
2. ANA CAROLINA MENÃO CPF nº 279.995.258-55;
3. ALESSANDRA ZANGUETIM DA SILVA CPF nº 130.907.148-
92;
Art. 2º. Compete à Comissão de Avaliação e Julgamento:
I - Analisar e julgar as propostas apresentadas no âmbito dos editais 

e chamamentos públicos realizados com base na Política Nacional Aldir Blanc 
de Fomento à Cultura, conforme os critérios estabelecidos na legislação 
vigente; 

II - Redistribuir saldos financeiros remanescentes de projetos não 
executados ou parcialmente executados, de acordo com os princípios da 
eficiência e da economicidade, visando a melhor aplicação dos recursos 
disponíveis. 

Art. 3º. A função desempenhada pelos membros da Comissão ora 
designada será considerada de relevante serviço ao Município, não ensejando 
remuneração em qualquer modalidade. 

Art. 4º. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação. 
ISABEL CRISTINA ESCORCE
Prefeita Municipal de Pompeia

Registrado na Secretaria do Gabinete, afixada e publicada no local 
de costume na data supra.
Rogério Monteiro de Barros

Diretor da Secretaria de Assuntos Jurídico, Justiça e Cidadania
Valor da publicação: R$ 7,56. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Cinema móvel passará por Herculândia 
com sessões previstas no próximo mês

Herculândia está na lista de 
cidades que foram selecionadas 
para receber o Cine Eixo, proje-
to cultural de cinema itinerante 
promovido pela concessionária 
que administra a rodovia Co-
mandante João Ribeiro de Bar-
ros, a SP-333. A ação é realizada 
em parceria com a Porto Cultu-
ral Vix e Ministério da Cultura 
e tem sessões exibidas gratuita-
mente em 21 municípios até o 
dia 15 de outubro.

De acordo com a Eixo SP, 
Herculândia é a única cidade da 
região agendada para receber o 
cinema de graça, com previsão 
para o próximo mês. Os dias e 
locais das exibições serão divul-
gados nas próximas semanas, 
mas a empresa antecipa que as 

sessões ocorrem sempre às 8h, 
10h, 14h, 16h e às 19h, com um 
total de cinco fi lmes por dia. As 
sessões da manhã e da tarde são 
dedicadas aos alunos das escolas 
do município, mas caso ainda 
sobrem vagas serão abertas às 
demais crianças e acompanhan-
tes. Já as sessões noturnas serão 
abertas para crianças, jovens e 
adultos. Os ingressos devem ser 
retirados antecipadamente nos 
locais das exibições.

Com estrutura semelhante 
à dos cinemas convencionais, o 
Cine Eixo oferece sala com iso-
lamento térmico e acústico, ar 
condicionado, bomboniere e 
som e projeção digitais. O espaço 
tem capacidade para 78 pessoas e 
uma plataforma elevatória para 
garantir que todos tenham acesso 
à magia do cinema. E, para tornar 

a experiência ainda mais especial, 
pipoca e refrigerante são gratui-
tos para todos os espectadores.

“Este projeto democratiza o 
acesso à cultura, permitindo que 

pessoas de todas as idades e clas-
ses sociais desfrutem de fi lmes 
que marcaram a história do cine-
ma”, destaca o diretor-presidente 
da Eixo SP, Sergio Santillan.

As sessões de graça são na parte da manhã, tarde e noite, com um total de cinco filmes

Eixo SP 

CNU: de 2,1 milhões de inscritos, cerca de 1 milhão fizeram as provas

A ministra de Gestão e Ino-
vação em Serviços Públicos 
(MGI), Esther Dweck, fez um 
balanço preliminar do compa-
recimento ao Concurso Público 
Nacional Unifi cado (CNPU), 
neste domingo (18), afi rmando 
que cerca de 1 milhão de pessoas 
fi zeram o certame.

O número de inscritos no 
CNU somou 2,14 milhões, o que 
signifi ca um percentual de abs-
tenção acima de 50%. “Está den-
tro da nossa expectativa, compa-
rando com outros concursos 
desse tamanho, nesse quantitativo 
de gente”, afi rmou a ministra.

De acordo com Esther, o Dis-
trito Federal teve a menor taxa de 
abstenção e o Ceará teve a maior. 
Os dados são preliminares e o Mi-
nistério da Gestão divulgará ama-
nhã (19) os dados consolidados.

Segundo ela, a taxa de abs-
tenção fi cou abaixo de que outros 
certames recentes, como o do 
Banco Central. “A média histórica 
é em torno de 40%, chegando a 

50% em concursos maiores”.
Durante coletiva, a ministra 

disse que a taxa de abstenção foi 
puxada sobretudo pelos faltantes 
que concorriam a vagas de ensino 
médio, enquanto os candidatos de 
nível superior compareceram em 
maior número.

“O maior percentual de absten-
ção foi no nível médio, o bloco 8, 
que tinha a maior relação candidato 
por vaga. Nos outros blocos fi cou 
abaixo da média. O menor bloco de 
abstenção foi o 3, da área ambiental, 
agrária e biológica. Mas, em geral, 
os percentuais de [abstenção] de ní-
vel superior fi caram em percentuais 
muito próximos. E o que destoou 
mesmo foi o nível intermediário”, 
avaliou a ministra. 

Ela comemorou a presença de 1 
milhão participantes no CNU, o que 
mantém o concurso como o maior 
já realizado no país. “Nosso objetivo 
era mudar a cara do serviço público 
brasileiro e deixa-lo com a cara do 
Brasil, podendo incorporar nesse 
concurso a grande diversidade bra-
sileira”, frisou ela.

Segundo dados do MGI, 
os inscritos no concurso foram 
oriundos de quase todos os mu-
nicípios brasileiros, com a exce-
ção de apenas dez cidades.

Questionada, a ministra 
considerou não ter sido gran-
de o impacto do adiamento do 
concurso para a taxa de abs-
tenção elevada. “A questão da 
mudança da data pode sim ter 
interferido na decisão das pes-
soas, por isso a gente permitiu 

que as pessoas desistissem e 
tivessem a taxa [de inscrição] 
devolvida, mas tivemos muito 
poucas pessoas que decidiram 
por isso”, destacou.

Inicialmente, as provas 
ocorreriam em 5 de maio. Con-
tudo, dois dias antes da data 
marcada, em 3 de maio, o go-
verno federal adiou o concurso, 
por causa das fortes chuvas que 
atingiram quase 95% (468, dos 
497) dos municípios gaúchos.

Bruno Peres/Agência Brasil

Felipe Pontes - Agência Brasil
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Criminosos usam fiscalizações dos 
Bombeiros para a prática de golpes

O Corpo de Bombeiros 
de Marília faz um alerta aos 
moradores e empresários da 
região sobre um golpe usando 
o nome do 10º Grupamento e 
envolvendo visitas falsas para 
fiscalização. Criminosos esta-
riam se passando por mem-
bros da corporação, através 
das redes sociais e e-mails, e 
enviando documentos falsos 
sobre essas possíveis ações.

Em nota enviada à im-
prensa, os Bombeiros infor-
mam que recentemente tem 
sido identificado um esquema 
fraudulento, onde nas mensa-
gens informam que visitas de 
inspeção seriam realizadas 
e, em caso de constatação de 
irregularidades, multas pode-

riam ser aplicadas. No docu-
mento divulgado, há também 
uma reprodução do que é en-
viado às vítimas.

De acordo com o setor de 
fiscalização do grupamento, 
não são realizadas notifica-
ções sobre visitas ou inspe-
ções, e que toda comunicação 
é feita por meios formais e 
com a devida documentação 
e identificação. Caso a pes-
soa receba uma mensagem 
deste tipo, a orientação é não 
responder e muito menos for-
necer quaisquer informações 
pessoais ou empresariais. 

A corporação de Marí-
lia deixa claro que possíveis 
ações são realizadas pessoal-
mente, através de um militar 
fardado, identificado e muni-
do de ordem de fiscalização. 

Se houver alguma pendência 
ou irregularidade, o processo 
é formalizado com documen-
tos oficiais, sendo notificado 
primeiramente com uma ad-
vertência escrita, não sendo 
aplicada nenhuma cobrança.

Corpo de Bombeiros

Bombeiros mostram e-mail que estaria sendo enviado para vítimas em Marília

O Corpo de Bombeiros diz 
que tenta identificar os suspei-
tos de praticarem esse golpe e 
orienta a comunidade a ligar 
no telefone (14) 3401-2440, 
para denúncias ou verificar a 
veracidade de algum contato.



Marília6 O DIA - 20 a 26/08/2024

Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br 

Simpósio Multidisciplinar em Oncologia 
promove conhecimentos e integração

Começa nesta terça-feira 
(20), o 1º Simpósio Multidis-
ciplinar em Oncologia, pro-
movido pelo HBU (Hospital 
Benefi cente Unimar) e que tem 
sequência na quarta-feira (21). 
O evento está programado para 
começar às 19h30, no anfi teatro 
da reitoria da Unimar, em am-
bos os dias. Atualizar conheci-
mentos e promover a integração 
entre profi ssionais da área, estu-
dantes de medicina, de farmácia 
e de outros setores da saúde são 
os objetivos da iniciativa. Inscri-
ções ainda podem ser realizadas 
em https://www.sympla.com.
br/1-simposio-multidisciplinar-
-em-oncologia---hospital-be-
nefi cente-unimar__2563711. 

“Este é o primeiro de muitos 
eventos que o hospital pretende 
promover, especialmente após 
a inauguração do novo prédio 
e das avançadas instalações de 
radioterapia, além de outras ino-
vações, como o Pet Scan”, avalia 
a diretora e superintendente da 
ABHU (Associação Benefi cente 
Hospital Universitário), Márcia 
Mesquita Serva Reis, que tam-
bém é mantenedora do HBU.

Márcia ainda ressalta a im-
portância da educação contínua 
e da integração de tecnologia 
e práticas atualizadas no trata-
mento oncológico. “Estamos 
trazendo para o simpósio os me-

lhores profi ssionais do mercado 
para compartilhar experiências 
e conectar com o que já estamos 
fazendo de melhor. É uma opor-
tunidade para aprendermos e 
buscarmos a excelência”.

A pró-reitora de Pesquisa, 
Pós-graduação e Ação Comuni-
tária da Unimar, Prof. Dra. Fer-
nanda Mesquita Serva, destaca 
a integração entre a academia e 
os profi ssionais que já atuam no 
tratamento de câncer e conhe-
cem os últimos avanços tecnoló-
gicos e de medicamentos. “É um 
diferencial muito importante na 
formação dos futuros farmacêu-
ticos, médicos, enfermeiros e os 
técnicos de enfermagem. Tam-
bém é preciso destacar a questão 
da ciência, dos estudos que estão 
sendo desenvolvidos e que vão 
reverter em qualidade de vida 

aos pacientes”.
O simpósio também chama 

a atenção para o tratamento on-
cológico como um processo que 
deve envolver múltiplos especia-
listas. Para o diretor do Centro 
Oncológico do HBU, Dr. Sérgio 
Afonso, a multiprofi ssionalidade 
e a multidisciplinaridade no tra-
tamento do câncer é essencial. 
“Especialistas destacam que a 
abordagem multidisciplinar não 
só melhora os resultados tera-
pêuticos como também aumen-
ta a qualidade de vida dos pa-
cientes, como os dados recentes 
apresentados pela revista Journal 
Clínico de Oncology”. 

CRONOGRAMA /A aber-
tura do simpósio será realizada 
com a palestra “Câncer de mama 
e a personalização do tratamento 

oncológico anual”, apresentada 
pelo mastologista e oncologista 
clínico do Hospital das Clínicas 
de Ribeirão Preto da Universi-
dade de São Paulo, Franklin Fer-
nandes Pimentel. A mediação 
será feita pelo médico oncologis-
ta do HBU, Sérgio Afonso.

Na sequência, às 20h30, 
ocorre a apresentação da en-
fermeira navegadora do Hos-
pital BP Mirante de São Paulo, 
Fernanda Marin, com o tema 
“Navegação em enfermagem”. 
A mediação vai ficar a car-
go do diretor de assistência 
à saúde do HBU, enfermeiro 
Luiz Fernando Fregatto. 

No segundo dia, as ati-
vidades darão início com a 
palestra “Farmácia clínica 
– Segurança no processo de 
medicamentos”, apresentada 
pelo coordenador e profes-
sor de farmácia clínica no 
Hospital Vila Santa Catarina 
- Albert Einstein. A mediação 
será realizada pela farmacêu-
tica responsável e gerente de 
suprimentos do HBU, Tânia 
Yoshiaki Kushikawa Shirayhi. 

Em seguida, o consultor 
do ciclo medicamentoso e au-
tomação hospitalar, Leandro 
Teixeira Ferracini, apresenta 
o tema “A tecnologia a favor 
da saúde na farmácia hospita-
lar”, também com a mediação 
de Tânia Yoshiaki Kushikawa 
Shirayhi. 

Divulgação

Evento será promovido pelo HBU, que acaba de inaugurar novo prédio e equipamentos



De acordo com as infor-
mações disponíveis no Di-
vulgaCand, ferramenta das 
eleições do TSE (Tribunal 
Superior Eleitoral), Quintana 
tem 46 candidatos na disputa 
para nove cadeiras do Legis-
lativo, o que dá mais de cinco 
por vaga. Segundo o O DIA 
apurou, a maior coligação, 
chamada de “Com a força do 
povo”, tem 30 postulantes, en-
quanto pela “De mãos dadas 
por Quintana” são 16.

As campanhas oficiais já 
tiveram início na cidade no 
último dia 16 e estão libera-
dos os pedidos de votos na in-
ternet e nas ruas, assim como 
a distribuição de santinhos e 
as carreatas, por exemplo. De 
acordo com o Tribunal Supe-
rior, para o cargo de vereador 
o limite de gastos em Quin-
tana é de R$ 15.985,08. Já o 
limite de contratação de pes-

soal é de 27. 
Ainda segundo o TSE, para 

o cargo de prefeito, o limite é 
de R$ 159.859,76 e o de con-
tratação é de 53 pessoas por 
candidato. Disputam a chefia 
do Executivo o candidato à re-
eleição Fernando Itapuã, com 
a vice Clarice Porto, e o ex- 
prefeito Nilton Silvério, que 

tem como vice Luiza Relvas, 
que atualmente ocupa o cargo.

Este ano, para as eleições 
de outubro, Quintana con-
ta com 5.331 eleitores aptos 
a irem às urnas, sendo que 
93,81% com biometria coleta-
da. O pleito será híbrido, por 
isso, aqueles que não coleta-
ram a biometria, mas estão 

com o título de eleitor regu-
larizado, poderão votar. Dos 
eleitores, 51% são mulheres 
e 49% homens, com a faixa 
etária predominante de 45 a 
59 anos e grau de escolarida-
de que prevalece é o ensino 
médio completo. Nas eleições 
anteriores para escolha de 
prefeito e vereadores, o elei-
torado apto de Quintana era 
de 5.398.

GRATUITO /Segundo o 
TSE, o horário eleitoral gra-
tuito ou a propaganda elei-
toral gratuita tem início no 
dia 30 de agosto. As inserções 
gravadas pelas candidaturas e 
legendas devem ser exibidas 
nas emissoras de rádio e TV 
que operam em VHF e UHF 
e nos canais de TV por assi-
natura sob a responsabilida-
de do Senado, Câmara dos 
Deputados e das Assembleias 
Legislativas, de segunda-feira 
a sábado.
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Taís Iatecola
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Quintana tem 46 candidatos para a 
disputa de nove cadeiras na Câmara

Reprodução/Internet

Vista da Câmara de Quintana; mais de cinco candidatos por vaga no Legislativo

Quintana



Marília8 O DIA - 20 a 26/08/2024

Taís Iatecola
taisiatecola@odiademarilia.com.br

Coleta seletiva deve começar já no 
início do próximo mês no município

A coleta seletiva em Marília 
deve ter início em 2 de setem-
bro, segundo informou ao O 
DIA nesta segunda-feira, dia 
19, o município. Treinamen-
to da equipe que irá assumir o 
serviço foi realizado, inclusive, 
no último dia 15 de agosto pela 
Secretaria Municipal de Limpe-
za Pública e Serviços com um 
caminhão baú em dois bairros 
da cidade. Um dos pontos esco-
lhidos foi o Parque dos Ipês, na 
região Sul.

O serviço faz parte de con-
trato assinado em junho deste 
ano com a empresa M Cons-
truções e Serviços Ltda, que 
também faz a coleta de lixo re-
sidencial e comercial e opera 
os ecopontos, com valor total 
de R$ 10,9 milhões, sendo R$ 
785,6 mil destinados à coleta 

seletiva. Conforme apurado 
com o município, ainda está 
sendo defi nido como o serviço 
irá funcionar, com cronograma 
de bairros atendidos, dias e ho-
rários. O aterro sanitário onde 
é depositado o lixo produzido 
na cidade, operado pela Revita, 
também contará com o ponto 
de apoio para a coleta seletiva e 
realização de triagem.

No fi m de semana passado, 
a prefeitura abriu licitação para 
registro de preços para even-
tual aquisição de sacos de lixo 
na cor azul destinados à cole-
ta seletiva nas escolas munici-
pais. O município explica que a 
proposta inclui “uma frente na 
educação, justamente para ini-
ciar o comportamento da cole-
ta seletiva na base”. 

Conforme o edital do pro-
cesso nº 077/2024, serão ad-
quiridos sacos de 100, 50, 30 e 
15 litros para utilização por 12 
meses nas unidades escolares, 
sendo que o início se dará em 
novas escolas de período inte-
gral, entre elas a Emei (Escola 
Municipal de Educação Infan-
til) Copo de Leite e as Emefs 
(Escolas Municipais de Ensino 
Fundamental) Professor Antô-
nio Garcia Egéa, Paulo Reglus 
Neves Freire, Nivando Mariano 
dos Santos, Professor Nicácia 
Garcia Gil, Professor Nelson 
Gabaldi, Professor Amaury Pa-
checo, Professor Célio Corradi 
e Professora Cecília Alves Guel-
pa. Em quantidade, são mais de 
24 mil itens.

A sessão do pregão eletrôni-
co está agendada para o dia 30 
de agosto, às 9h, pelo Portal de 
Compras do governo federal.

Ramon Barbosa Franco

Vista do aterro sanitário onde o lixo de Marília é depositado; espaço para triagem

O Ministério da Educação 
(MEC) divulga nesta terça-feira 
(20) o resultado da segunda cha-
mada do Programa Universidade 

Resultado da segunda chamada do Prouni é divulgado nesta terça-feira
Paula Laboissière - Agência Brasil Para Todos (Prouni) 2024. A lista 

será disponibilizada no Portal Único 
de Acesso ao Ensino Superior.

O Prouni oferta bolsas de estu-
do, integrais e parciais (50% do valor 
da mensalidade do curso), em cur-

sos de graduação e sequenciais de 
formação específi ca, em instituições 
de educação superior privadas.

O candidato pré-selecionado 
deve comprovar renda familiar bru-
ta mensal de até 1,5 salário míni-

mo por pessoa para obter a bolsa 
integral, que cobre a totalidade do 
valor da mensalidade do curso. Já 
para a bolsa parcial, a renda men-
sal per capita exigida é de até três 
salários mínimos.


